

Les débuts de la vie monastique à San Masseo

[Imprimer](#)

[Imprimer](#)

Les icônes de Bose, Christ en gloire

Lettre aux amis

Avent 2011 - n°53

Chers amis et hôtes,

par cette lettre qui vous arrive à quelques jours de Noël, nous voulons vous faire part du début de la vie monastique dans notre fraternité à Assise

Bose, 27 novembre 2011, 1er dimanche d'Avent

Chers amis et hôtes,

par cette lettre qui vous arrive à quelques jours de Noël, nous voulons vous dire notre affection et notre proximité et nous désirons vous faire part du début de la vie monastique dans notre nouvelle fraternité de San Masseo à Assise. Nous partageons pour cette raison avec vous les paroles d'exhortation et de encouragement que l'évêque d'Assise **Domenico Sorrentino** nous a adressées dans son homélie à l'occasion de la bénédiction du monastère, et le salut que fr. **Enzo Bianchi** a adressé aux personnes qui y étaient présentes.

Les frères et les sœurs de Bose

[lire aussi: "Bartholomée Ier et Rowan Williams à San Masseo "](#)

[télécharger la *Lettre aux amis* Avvent 2011](#)